



Landesrat Achleitner: Gemeinsam Gamechanger gestalten – Arbeitsgespräch mit der katalanischen Außenministerin Victòria Alsina Burgués

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Gute Zusammenarbeit zwischen Oberösterreich und Katalonien – weitere Intensivierung der Kooperationen in den Bereichen Wirtschaft, Forschung und Digitalisierung“

„Oberösterreich und die spanische Region Katalonien pflegen in vielen Bereichen von der Wirtschaft und Forschung, über den Bereich der erneuerbaren Energie bis hin zur Kultur eine gute Zusammenarbeit. Im heutigen Arbeitsgespräch mit Ministerin Victòria Alsina Burgués haben wir uns darauf verständigt, diese Kooperationen weiter auszubauen. Wir setzen beim Gestalten der großen Gamechanger – wie der Digitalisierung, der Energiewende oder der Mobilität der Zukunft – auf Zusammenarbeit erfolgreicher Regionen und Katalonien ist hier ein wichtiger Partner“, erklärte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner nach dem heutigen Gespräch mit der katalanischen Ministerin für Außenangelegenheiten und Open Governance Dr.ⁱⁿ Victòria Alsina Burgués.

Katalonien zählt zu den am frühesten industrialisierten Regionen Spaniens und gilt heute als Start-Up Hub Südeuropas, dessen Stärkefelder vor allem in den Bereichen Informations- & Kommunikationstechnik und der Entwicklung von High-Tech-Produkten liegt.

Bereits jetzt arbeiten oö. Forschungszentren des UAR Innovation Network in EU-Projekten in den Bereichen smarte Systeme und digitale Technologien (z.B. Forschungsprojekt OLEDSOLAR an Dünnschichtsolarzellen und biegsamen Displays), autonomes Fahren (z.B. Forschungsprojekt AWARD an sicherem und funktionalem Betrieb autonomer Fahrzeuge) und innovative Medizintechnik (z.B. Forschungsprojekt PHOENIX zur Entwicklung und Anwendung spezifischer

Analysemethoden im Bereich der Infrarot- und Raman-Spektroskopie) mit Partnern aus der Region Katalonien zusammen. Diese Zusammenarbeit soll – auch mit der neuen Technischen Universität Oberösterreich – weiter intensiviert werden.

Bildtexte:

1: Die katalanische Außenministerin Victòria Alsina Burgués traf heute Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner zu einem Arbeitsgespräch in Linz.

2: v.l. Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Krystina Schreiber, Delegierte der Regierung von Katalonien für Mitteleuropa, und die katalanische Außenministerin Victòria Alsina Burgués.

Fotos: Land OÖ/Ernst Grilnberger, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Dominik Danner, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-160 86, (+43 664) 600 72-160 86, dominik.danner@ooe.gv.at